

Bern, 10. Juli 2020

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem ehemaligen, langjährigen Arbeitskollegen

Beat Schweingruber

7. April 1948 - 29. Juni 2020

Beat Schweingruber hat sich über Jahrzehnte dafür eingesetzt, dass der öffentliche Verkehr auch von Menschen mit Behinderungen autonom benutzt werden kann. Als talentierter Ingenieur mit ausgeprägtem politischem und rechtlichem Gespür, hat er in diesem Bereich Pionierarbeit geleistet. Zuerst bei der Schaffung von ersten technischen Anforderungen. Später bei der Erarbeitung des Behindertengleichstellungsgesetzes. Noch vor kurzem unterstützte er uns und die Behindertenorganisationen mit einem unvergleichbaren Engagement in einem anspruchsvollen Verfahren zur Durchsetzung der Rechte von Menschen mit Behinderungen, wofür wir ihm sehr dankbar sind.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Inclusion Handicap

Vorstand, Geschäftsleitung und Mitarbeitende
sowie Mitglieder der **Fachkommission SöV**